

Carta de la directora

El trimestre Abril-Junio ha sido particularmente intenso y fructífero en el contexto científico-investigativo y docente-metodológico de la Universidad Pedagógica. Se han desarrollado eventos como el de Universidad 2014 y el Taller Provincial de Educación Ambiental, en los que se socializaron importantes resultados de la actividad científica educacional. Muy gratificante para el claustro ha sido ver en el proceso de culminación de estudios, el desarrollo alcanzado por nuestros estudiantes en su formación profesional. Se han reunido por primera vez los tribunales propios de esta Universidad para la realización de los ejercicios correspondientes a los cambios de categorías docentes principales con resultados sobresalientes. Por otra parte, se realizaron sesiones de trabajo metodológico para la preparación del curso 2013-2014 con importantes debates en torno a las proyecciones para el cumplimiento de los objetivos de trabajo de la institución.

Es motivo de satisfacción para el Consejo Editorial, que la revista ha recibido en este trimestre un promedio de 2620 visitas semanales, fundamentalmente de México, Venezuela y Colombia, en ese orden. Con la dinámica característica de la gestión académica universitaria, continúan llegando de manera ininterrumpida a Educación y Sociedad, las colaboraciones de maestros y profesores de las distintas Facultades y territorios, las que agradecemos por la posibilidad de fomentar el intercambio científico.

Para la conformación de este número se han seleccionado fundamentalmente, artículos que reflejan la atención que --por la vía de la actividad científica--, recibe el tema de la formación del profesional en carreras pedagógicas y no pedagógicas; tres son las aristas mediante las cuales se produce el acercamiento al tema: la orientación profesional y la motivación profesional, la Educación Ambiental y el tratamiento de aspectos específicos de la enseñanza – aprendizaje de diferentes carreras. Como complemento se ofrecen dos artículos sobre la enseñanza y el aprendizaje en los subsistemas de la Educación Infantil, que resultan de la responsabilidad de la Universidad Pedagógica en la investigación científica de las principales problemáticas de la educación avileña.

La sección **Hablemos de...** fue redactada en esta ocasión por la joven Psicóloga Dayana Ramos Dorta, para referir el encuentro de Mariela Castro Espín, directora del Centro Nacional de Educación Sexual con profesores y estudiantes de nuestra Universidad en el contexto de la VI Jornada Cubana contra la Homofobia. **Sabías que...**, en este número reseña un evento ya tradicional en la Universidad y **Educadores Destacados** ofrece un acercamiento a la profesora Magalys Rojas

Cuba. **La entrevista** se realizó a Yudelmis Hernández Simón, Presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios en este centro, con motivo de su participación en las sesiones del VIII Congreso Nacional de la FEU de Cuba.

Continuamos a la espera de los criterios y colaboraciones de nuestros lectores.

Dr. C. Martha Ávila Rodríguez